

10月の予定

- | | |
|-------------------------|---------------------|
| 7～8日(土・日) 全道PTA研究大会 | 23日(月) 児童委員会 |
| 9日(月) 体育の日 | 二計測(こぶし、1,5年) |
| 10日(火) 5時間日課 実行委 | 資源回収(木場町・緑町) |
| 11日(水) 学芸会児童公開日 | 24日(火) 科学センター学習(5年) |
| 14日(土) 学芸会保護者公開日 | 資源回収(清水町・春日町) |
| 16日(月) 学芸会振替休業日 | 二計測(3,4,2,6年) |
| 市P連研究大会事前打合せ18:00 | 食指導(3,4年) |
| 17日(火) 学芸会后片付け | 25日(水) 市P連研究大会 |
| パートナーチャー派遣事業 | 就学時検診(午前日課) |
| 18日(水) 視力検査(1,5年) | 26日(木) 開成中職業体験 |
| 19日(木) ブラック仆読み聞かせ(4～6年) | 30日(月) 健康カード配布 |
| 視力検査(6,3,2年) | |
| 20日(金) ブラック仆読み聞かせ(1～3年) | 視力検査(4年)むし歯予防教室(5年) |

算数の学力向上策について

本校では、確かな学力の定着を目指して、算数科の研究を進めています。そこで、「算数科の基礎学力を引き上げるための授業の工夫」を行う上で、今年度も指導方法工夫改善のために、2名の先生方を迎え入れて、TT指導や習熟度別少人数指導の授業を行っています。今年は単学級の学年も増えて、全学年で教室で行うTT指導の授業や3年生以上は3～4つの教室に分かれて行う習熟度別少人数指導の授業を行っています。特に、習熟度別少人数指導では、自分のレベルを考えて取り組むことができ、少ない人数で子ども達も気軽に質問をしやすいとの声もあがっています。単元によって、TT指導や習熟度別少人数指導を使い分けながら、子ども達にとってどのように学習を進めていったらいいかを考えながら進めていきたいと思ひます。

修学旅行&宿泊学習

8月24,25日に6年生が函館に修学旅行、9月7,8日に5年生が日高に宿泊学習に行きました。修学

旅行では自主研修を行い、旧函館区公会堂や旧イギリス領事館、カトリック元町教会等の歴史的建造物の見学を行い、グループごとに立てた課題について学びました。あいにくの天気のために夜景は堪能できませんでしたが、五稜郭公園を見学したりオルゴール作り体験をしてきました。

宿泊学習では、ラフティングやハイキング、ワイルドウォークなどで自然と触れ合い、キャンプファイヤーでグループや仲間の絆を深めました。どちらの行事も、学校では学べない貴重な体験を通して、社会性や責任ある行動を取ろうとする心が育まれました。そして、何より小学校生活の良い思い出ができました。



～10月は体力づくり強調月間～ 体カテスト結果から



1学期に行った体カテスト結果と課題などの分析結果について先日話し合いました。本校としては、各項目を比較すると、『立ち幅跳び』の点数が低かったため、瞬発力に課題があると思われ、縄跳び運動に取り組んでいます。ただ、全学年で全国平均以上となっているので、それほど課題とは言えません。また、毎年課題となっているのが、『ボール投げ』です。日頃から投げる経験がないことによって、巧緻性や投力が落ちてきていると言えます。学校としては、体育



の球技の単元で投げるメニューを取り入れたり、サーキットトレーニングで投げるメニューを入れたりしています。また、壁的的を作ってそれに当てるような場の設定もしようと考えています。10月は「体力づくり強調月間」ということで、特に意識して取り組みたいと考えています。